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Важно создать единый подход к финансовым расчетам, как для денежного
содержания учителей, так и для образования в целом, сообщила министр
образования и науки России Ольга Васильева в интервью агентству «Интерфакс».

  

Министр отметила, что на сегодняшний день это одна из самых трудный задач,
решая которую, Минобрнауки России работает вместе с профсоюзами.

  

«Вы помните, когда на «прямой линии» президента России был задан вопрос о
наличии большой дистанции между опытными преподавателями и молодыми? К
сожалению, я сейчас не смогу вам ответить точно, будет ли это ставка, оклад или
какие-либо другие формы финансового содержания, потому что этот вопрос
сейчас обсуждается и прорабатывается», - сказала Васильева.

  

По словам министра, важно, чтобы механизм финансирования на любых уровнях
был прозрачный.

  

«Это касается не только школьного образования, но и университетского. Именно
непрозрачностью финансовой системы в высшей школе мы наблюдаем
колоссальную разницу в оплатах между руководством институтов и университетов
и профессорско-преподавательским составом. Об этом тоже нужно хорошо
подумать», - заявила Васильева.

  

Во время линии с президентом России Владимиром Путиным учительница из
города Шелехов Иркутской области пожаловалась на низкие зарплаты.

  

Глава государства выразил надежду, что руководство Иркутской области и
руководство соответствующих структур, которые занимаются образованием,
обратят внимание на ситуацию.

  

«Такой разницы в доходах, как я сказал, быть не должно. Поэтому, если это
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происходит на практике, наверно, вполне было бы обоснованно обозначить
какой-то минимум или минимальное соотношение между уровнем доходом молодых
специалистов и тех, кто уже имеет большой стаж. Над этим, наверно, надо
подумать», - подчеркнул президент.
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